

„Land unter“ auf der Feiermeile

Nordwohlder lassen sich das Schützenfest nicht verhaseln und fahren schweres Gerät auf

Nordwohld – Ein Schützenfest mit äußerst wechselhaftem Wetter liegt hinter den Mitgliedern des Schützenvereins Nordwohld. Während der Umtrunk bei Königin Marlies Wessel und der große festliche Umzug am Samstag noch bei herrlichem Sommerwetter stattfand, zogen am Abend Gewitter auf und Regen sorgte für ein nasses Ende. „Land unter“ hieß es dann am Sonntagmorgen auf dem Schützenplatz in Nordwohld. Woraufhin Malte Riethmüller aus Högenhausen kurzerhand mithilfe einiger Kumpels und schwerem Gerät Holzhackschnitzel in der Feiermeile auffuhr. So konnten alle zumindest trockenen Fußes vom Festzelt in die Schützenhalle gelangen, sodass niemand dem Schießwettbewerb fernbleiben musste.

Glücklicherweise hatte der



Königshaus von Nordwohld (v.l.) erster Vorsitzender Andreas Punke, Karin Bokelmann, Ilona Kreuzmann, Jörg Rohlf, Alessia Stephan, Fahnenträger André Finke, Timo Bokelmann, Jens Nolte, Jonathan Saul, Tatjana Urbrock, Marcel Körners; vorne: Leonie Bielow und Niklas Nölte.

FOTO: UTE SCHERMEYER

Regen pünktlich zur Proklamation der neuen Majestäten am Sonntagabend aufgehört, und diese konnte, wie gewohnt, unter freiem Himmel auf dem Festplatz stattfinden.

Der erste Vorsitzende Andreas Punke gestaltete die Bekanntgabe der neuen Könige spannend, indem er jeweils mehrere Anwärter zu sich rief, um dann einen nach

dem anderen wieder in die Reihen zurückzuweisen.

60 Schützen haben auf die Königsscheibe geschossen, von ihnen schafften es 16 Anwärter mit je 36 Ringen ins

Stechen. Am besten getroffen hat letztlich Timo Bokelmann und wurde damit Schützenkönig. Ihm zur Seite stehen Königin Alessia Stephan und Adjutant Jens Nolte. Vize-Königin wurde Ilona Kreuzmann.

Bei den Jugendlichen schoss Tatjana Urbrock am besten und wurde somit Jugendkönigin. Sie ist damit sowohl in Nordwohld als auch in Stühren die beste Schützin der Jugendlichen. Ihr zur Seite steht Prinzgemahl Jonathan Saul. Alterskönig wurde Jörg Rohlf und den Bürgerpokal, auf den 18 Teilnehmer geschossen haben, gewann Marcel Körners. Zur Königin der Könige gekrönt wurde Karin Bokelmann.

Bereits am Nachmittag wurde der neue Kinderkönig Niklas Nölte gekrönt. Er wählte sich Leonie Bielow zur Begleiterin.

USM